

一般質問

定例会では、市政全般について一般質問が行われます。今定例会では、23人の議員から42の質問があり、行政側の対応をいたしました。掲載内容は、それを要約したもので、詳しくは、会議録・会議録検索システムでご覧いただけます。※番号は発言順です。

▼会議録…3月上旬発行予定
↓図書館、市政図書室
▼会議録検索システム…3月上旬更新予定
↓市ホームページ
※情報端末機（パソコン）の設置場所は、市役所本庁舎1階市民相談室、七生支所、図書館、市政図書室、中央公民館、市立病院です。

馬場賢司 (公明党)

国民体育大会と市制施行50周年後の日野市について

市民の皆様が気軽に利用できる「ふれあいホール」に向けて

障がい者の皆様が安心できる支援の充実を

問 市の見解を問う。
答 市役所本庁舎を利用しやすくするため、1階出入り口に近い銀行脇の東側に車いす使用者駐車場を設けることが現状では適切と考え、安全対策の検討を進めます。

問 市の見解を問う。
答 市役所本庁舎を利用しやすくするため、1階出入り口に近い銀行脇の東側に車いす使用者駐車場を設けることが現状では適切と考え、安全対策の検討を進めます。

鈴木勝豊 (民主市民ネットワーク)

地域の清掃活動について

問 今後、どのように進めていくのか。

答 地域一斉清掃を実施する際は、清掃による効果をコミュニティー再生を考えています。

問 市の見解を問う。
答 雨水管の新設工事について、今年度中に実施設計を、平成26年度に工事を実施する予定です。

菅原直志 (民主市民ネットワーク)

況を問うう～市民活動の充実の観点から

問 NPO法人の活動を支えるために、市として必要なことについて、見解を問う。

答 地域一斉清掃を実施する際は、清掃による効果をコミュニティー再生を考えています。

古池初美 (民主市民ネットワーク)

50年ビジョン「日野曼荼羅」を、市民と事業者、市職員と一緒に育てよう！

問 条例の制定について、契約条例の制定を急げ

答 50周年を迎えるに当たり、これまでを振り返り、これからの50年の、まちの将来像を市民語り合っていくため、契約書の約款の中に、契約の相手方を拘束する条件を設けることが、必要となると思います。

清水登志子 (日本共産党)

にも労働者の賃金の最低額を検討し、公契約条例の制定を急げ

問 住環境を壊す工場跡地開発を許さないために、まちづくりマスター・プラン、まちづくり条例のさらなる改善を

答 地域サポーターを通じ、自治会等への働きかけを考えています。

古賀壯志 (自民クラブ)

経営について

問 財政状況の厳しさを知恵と工夫で克服し、市民サービス向上させる技術量が問われている。今後の展望を問う。

答 行事から得られたものについて見解を問う。

奥野倫子 (日本共産党)

「大幅値上げ」の根拠が崩れた以上、国保税は値下げを！

問 保険税の料金体系を組み立て直すべきと思うが、市の考えを問う。

答 試算の見込み違いはあります。日野・豊田・高幡不動の3駅を中心に関連施設を集めた拠点を整備し、一定の地域内で行政サービスを包括的に提供する仕組みを考えます。

梅田俊幸 (自民クラブ)

今後のまちづくりの構想について

問 ごみ広域化問題―住民合意は不可欠！きちんと対応して、国・都に追従すべきだ。

答 生徒が学校生活の大半を過ごす南校舎や、幼稚園・自治会等との交流事業を継承し、地域とのつながりを深めます。

江口和雄 (民主市民ネットワーク)

旭が丘地区センターの建て替え、たきび祭、ミニバス路線など地域の諸問題について現状と今後を問う

問 梅が丘、三沢地域の防災対策、安全部で安心なまちづくりへ向けて

答 旭が丘地区センターの建て替えについて、地域自治会等への説明会やヒアリングを実施する考へはあるか。

大高哲史 (日本共産党)

予防型防災対策、安

全で安心なまちづくりへ向けて

答 旭が丘地区センターの建て替えについて、地域自治会等への説明会やヒアリングを実施する考へはあるか。

奥住匡人 (自民クラブ)

災害への備えについて

問 明星大へのメイン道路改修など、地域の諸問題について

答 明星大へのメイン道路改修など、地域の諸問題について

西野正人 (自民クラブ)

守りの市政から攻めの市政への展開を！

問 野球場建設について

答 野球場建設について

行政改革の進捗状況 (自民クラブ)

早期に解決するよう

都に要請、協力し、施工業者に指導していきます。

答 国や都、関係部署等と連携し、対応します。

多摩平のまちづくり (自民クラブ)

災害防止対策を問う。

問 丘陵地・急斜面地の

答 災害防止対策を問う。

中野昭人 (日本共産党)

明星大へのメイン道

路改修など、地域の

答 丘陵地・急斜面地の

梅田俊幸 (自民クラブ)

災害への備えについて

問 南北の交流促進には

答 公共交通の整備が重要と

西野正人 (自民クラブ)

おもてなしのまち日

野へ向けた今後のま

ちづくりについて

工事以外の委託事業 (自民クラブ)

おもてなしのまち日

野へ向けた今後のま

ちづくりについて

奥住匡人 (自民クラブ)

南北の交流促進には

答 公共交通の整備が重要と

考へるが、市の考えを問う。

西野正人 (自民クラブ)

南北の交流促進には